
PlantaDoce.

Entorno

Suiza, Noruega y Bélgica, los 'reyes' de las infraestructuras sanitarias

España ocupa la novena posición de esta clasificación, además cumple las necesidades de su sociedad en 8,19 puntos sobre diez, según recoge el World Talent Ranking 2018.

I. Vera
22 nov 2018 - 04:56

Suiza, Noruega y Bélgica, los 'reyes' de las infraestructuras sanitarias

Los suizos, noruegos y belgas cuentan con las mejores instalaciones de salud. Estos tres países han sido coronados como los más valorados en materia de infraestructuras sanitarias en 2018, en un ranking que analiza un total de 63 países.

El resultado se desprende del World Talent Ranking 2018, una clasificación de elaborada por la escuela de negocios IMD, que analiza a los estados en base a la motivación laboral, la remuneración salarial o el sistema de educación, entre otros parámetros.

Suiza se sitúa en el primer puesto de la clasificación, un mérito que repite por tercer año consecutivo. **El Estado cumple las necesidades de su sociedad en 8,97 puntos sobre diez para infraestructuras sanitarias.** Además, en el ranking global de talento, este país ocupa el primer puesto, una clasificación que también repite para parámetros como ciudadanos extranjeros altamente cualificados o la remuneración salarial, entre otros.

Suiza cumple las necesidades de su sociedad en 8,97 puntos sobre diez y se sitúa en el primer puesto del World Talent Ranking 2018

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/suiza-noruega-y-belgica-los-reyes-de-las-infraestructuras-sanitarias>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El segundo puesto para infraestructuras sanitarias es para Noruega, lo que supone que el país ha mejorado dos escalones su situación en comparación con el estudio de 2017. En el ránking general de talento, Noruega se sitúa en el tercer puesto y, en concreto, ocupa las primeras posiciones para *fuga de cerebros* o habilidades financieras.

El podio lo cierra Bélgica, que repite el mismo lugar que un año atrás. Dentro de la clasificación, este país ocupa el puesto once. **Bélgica, para el resto de criterios que analiza IMD, no vuelve a dominar los primeros lugares.**

En el listado de mejores infraestructuras sanitarias, España ocupa la novena clasificación, lo que supone la escalada de un puesto desde el anterior informe. El país cumple las necesidades de su sociedad en 8,19 puntos sobre diez para infraestructuras sanitarias. En el ránking general de talento, este país se sitúa en la posición 32, dos puestos por encima de lo logrado un año atrás.

España se sitúa en el puesto 32 en la clasificación general de talento, mientras que ocupa el puesto 19 en calidad de vida

Las mejores clasificaciones para España son para el parámetro de calidad de vida, situándose en el lugar número 19, o en la proporción alumno-profesor, alcanzando el lugar número 23. Los peores puestos del listado los ocupa para la atracción y retención del talento, así como la formación de los empleados, situándose en ambos casos en el puesto 58 de los 36 países analizados.

En el ránking global de talento de IMD, Suiza, Dinamarca y Noruega ocupan el *top* tres. Tanto Suiza como Dinamarca conservan la misma posición que un año atrás, mientras que Noruega escala cuatro puestos en comparación con 2017. **Suecia, Luxemburgo y Alemania cierran los diez primeros lugares de la clasificación.**

Junto a España, en el ecuador de la clasificación, están Italia, Corea del Sur o Arabia Saudita, que figuran entre las posiciones 32 y 34. Por último, los estados que ocupan los puestos más bajos de talento mundial son México, Mongolia y Venezuela, que este año se sitúan en los lugares 61, 62 y 63, respectivamente.